

Von: [Münch-Weinmann,Irmgard](#)
An: [Rudingsdorfer,Uwe](#)
Cc: [Schmitz,Heiko Thorsten](#)
Betreff: WG: Anfrage Arbeitsgemeinschaft fußgänger- und fahrradfreundlicher Kommunen in Rheinland-Pfalz e.V.
GRÜNE FRAKTION Anfrage vom 09.05.2023
Datum: Donnerstag, 25. Mai 2023 16:04:22

Zur Info

Mit freundlichem Gruß

Irmgard Münch-Weinmann
Beigeordnete der Stadt Speyer

T +49 6232-142646
F +49 6232-142757
E irmgard.muench-weinmann@stadt-speyer.de

Große Himmelsgasse 10
67346 Speyer

www.speyer.de

Bitte beachten Sie:

Verwenden Sie für E-Mail Anhänge bitte das PDF-Format oder – in Ausnahmefällen – die aktuellen Office Formate, die auf *...x enden, also .docx, .xlsx, usw.

E-Mails mit Dateianhängen in den alten Office-Formaten (.doc, .xls, usw.) werden aufgrund der hohen Bedrohungslage durch diese Dateianhänge, automatisch und ohne weitere Benachrichtigung gelöscht.

-----Ursprüngliche Nachricht-----

Von: Müller,Ernst <ernst.mueller@stadt-speyer.de>

Gesendet: Dienstag, 9. Mai 2023 08:18

An: Stadtrat - Heller, Hannah (B90/Grüne) <hannah.heller@gruene-speyer.de>

Betreff: AW: Anfrage Arbeitsgemeinschaft fußgänger- und fahrradfreundlicher Kommunen in Rheinland-Pfalz e.V.

Sehr geehrte Frau Heller,

wir bestätigen den Eingang Ihrer schriftlichen Anfrage.

Wir wurden gestern vom Städtetag Rheinland-Pfalz durch Rundschreiben von der Gründung dieser Arbeitsgemeinschaft informiert. Zur Klärung Ihrer Fragen haben wir den Vorgang an die zuständigen Fachabteilungen weitergeleitet. Sie erhalten Nachricht nach § 20 GO Stadtrat, sobald deren Stellungnahme vorliegt.

Mit freundlichen Grüßen

Ernst Müller
Stadtverwaltung Speyer
Hauptverwaltung

T +49 6232-142383
E ernst.mueller@stadt-speyer.de

Maximilianstrasse 100
67346 Speyer

www.speyer.de

Von: Hannah Heller <hannah.heller@gruene-speyer.de>
Gesendet: Montag, 8. Mai 2023 15:39:13
An: Seiler,Stefanie; Münch-Weinmann,Irmgard
Cc: montagskreis@gruene-speyer.de
Betreff: Anfrage Arbeitsgemeinschaft fußgänger- und fahrradfreundlicher Kommunen in Rheinland-Pfalz e.V.

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, sehr geehrte Frau Beigeordnete,

in Kaiserslautern hat sich die landesweite Arbeitsgemeinschaft fußgänger und fahrradfreundlicher Kommunen (AGFFK) gegründet.

Leider ist Speyer nicht unter den Gründungsmitgliedern der Arbeitsgemeinschaft (siehe hier <https://mwvlw.rlp.de/presse/detail/schmitt-arbeitsgemeinschaft-fussgaenger-und-fahrradfreundlicher-kommunen-agffk-gegruendet>). Daher bitte ich Sie folgende Fragen diesbezüglich zu beantworten:

- 1) Wieso sind wir nicht Teil dieser Arbeitsgemeinschaft, die vom Land gefördert wird und unser politischens Anliegen vertritt?
- 2) Gedenken Sie dieser Arbeitsgemeinschaft beizutreten?
- 3) Welche Schritte werden gegangen, um die Mobilitätswende in Speyer umzusetzen? (diese Frage kann gerne im Verkehrsausschuss behandelt werden).

Herzlichen Dank für die Beantwortung der Fragen.

Mit freundlichen Grüßen

Hannah Heller

--

Hannah Heller
Fraktionsvorsitzende B90/Die Grünen Speyer

www.hannahheller.de <<http://www.hannahheller.de>>
insta: hannah.heller.42
twitter: heller_hannah